

La Commune de Paris et Le Sacré-Coeur de la Honte

Le 18 mars marquera les 150 ans du début de l'insurrection de la Commune de Paris. Sur elle s'élève l'ombre de la basilique, triste garante d'un "ordre moral" que les autorités vont classer monument historique le **13 octobre 2020**, provocation et insulte à la mémoire des 27000 communards massacrés par l'armée versaillaise !

Comment oser classer monument historique le Sacré-Cœur ?
Comment célébrer une église qui sacralise la haine de classe ?
L'imposante basilique écrase une deuxième fois la Commune de Paris.
Il suffit pour le comprendre d'un bref rappel historique...

D'après *Henri Pena-Ruiz*, Marianne L12811- 1252(12-18 mars 2021)

<https://www.marianne.net/agora/tribunes-libres/commune-de-paris-le-sacre-cour-de-la-honte>